

ABSTRAK

FATH, MUHAMMAD FAJAR. 2023: *Pembentukan Karakter Religius dan Disiplin Santri Melalui Kegiatan Wajib Salat Jamaah di Pondok Pesantren Lirboyo 16 Cabang Mesuji Lampung Pondok Pesantren Lirboyo 16 Cabang Mesuji Lampung*, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, Universitas Islam Tribakti Kediri, Dosen Pembimbing Yasin Nurfalalah, M.Pd.I

Kata Kunci: Pembentukan Karakter, Religius, Disiplin, Salat Jamaah

Mempelajari pemebentukan karakter religius dan disiplin santri melalui kegiatan wajib salat jamaah di Pondok Pesantren Lirboyo 16 cabang Mesuji Lampung. Permasalahan ini bersentuhan langsung dengan tujuan pendidikan nasional akan pentingnya Pendidikan Karakter. Dengan demikian terdapat praktik tertentu dalam pemebentukan karakter religius dan disiplin santri. Dari penjelasan tersebut dapat diketahui fokus penelitian adalah 1) Bagaimana praktik pembentukan karakter religius dan disiplin santri di Pondok Pesantren Lirboyo 16 Cabang Mesuji Lampung. 2) Bagaimana hasil pembentukan karakter religius dan disiplin santri di Pondok Pesantren Lirboyo Cabang 16 Mesuji Lampung melalui program wajib salat jamaah. 3) Bagaimana dampak penerapan kegiatan wajib salat jamaah di Pondok Pesantren Lirboyo Cabang 16 Mesuji Lampung.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Penelitian ini bertempat di Pondok Pesantren Lirboyo 16 cabang Mesuji Lampung. Adapun teknik pengumpulan data dilakukan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi.

Peneliti menemukan hasil berupa (1) Praktik pemebentukan karakter religius dan disiplin meliputi: Santri Melaksanakan Salat Jamaah Tepat Waktu, kejujuran saat keluar masjid, melaksanakan ibadah salat jamaah sesuai syariat islam, berdzikir setelah salat jamaah, pembersihan area pondok serta lokasi salat jamaah, budaya antri ketika berwudhu, tidak ribut setelah dan akan jamaah, melaksanakan jamaah tanpa disuruh. (2) Hasil pemebentukan karakter religius dan disiplin meliputi: memupuk sikap penghambaan, akhlak yang lebih baik, tepat waktu dalam segala kegiatan, taat pada peraturan. (3) Dampak pemebentukan karakter religius dan disiplin meliputi: terhindar dari perbuatan negatif, meningkatkan sikap religius santri, meningkatkan sikap disiplin santri, meningkatkan tanggungjawab santri.